

TV Meppen präsentiert sich mit einer sehr guten Leistung in der Landesliga!

Mit einem gemischten Team aus jung und alt ging die Damenmannschaft des TV Meppen als jüngste Mannschaft im Deutschen Mannschaftswettbewerb Schwimmen (DMS) in der Landesliga Niedersachsen an den Start. Mandy Steenkamp (2000), Miriam Menke (1999), Victoria Buß (1999), Veronique Steenkamp (1998), Sofie Schröder (1997), Alicia Cordes (1997), Sophie Buß (1997), Katharina Poker (1991) und Nicole Heidemann (1982) waren mit dem Ziel „Klassenerhalt“ nach Hannover gereist. Das besondere an den DMS ist die Stimmung im Hallenbad, die auch diesmal super war und zu vielen neuen Bestzeiten führte.

Bei den DMS müssen folgende Strecken geschwommen werden, deren Zeiten in Punkte umgerechnet werden und am Ende zu einem Gesamtergebnis addiert werden:

- 50, 100, 200, 400 und 800m Freistil
- 50, 100 und 200m Brust
- 50, 100 und 200m Rücken
- 50, 100 und 200m Schmetterling
- 200 und 400m Lagen

Jeder Schwimmer darf maximal 5 Starts absolvieren und die belegte Strecke nur einmal schwimmen.

Die älteste Schwimmerin Nicole Heidemann war die erfolgreichste Punktesammlerin und konnte über 50m Freistil eine neue Bestzeit erschwimmen und brachte auf den anderen Strecken ihre Leistung, trotz deutlichen Trainingsrückstands. Ihr folgte Sophie Buß die insbesondere über 50m, 100m und 200m Brust, sowie 200m Lagen mit neuen Bestzeiten überzeugte und bei den 400m Lagen knapp über ihrer Bestzeit blieb. Leicht angeschlagen und erkältet ging Alicia Cordes ins Wasser. Dennoch konnte sie über Rücken(50m,200m) und Schmetterling(50m,100m,200m) an ihre bestehenden Bestzeiten nah heran schwimmen bzw. diese über 200m Rücken und Schmetterling verbessern. Nicht so gut begann der Wettkampf für Katharina Poker. Über 800m, 100m und 200m Freistil lief es nicht so, aber Katharina kämpfte um jeden Punkt und wurde noch mit zwei Bestzeiten über 50m Schmetterling und 400m Freistil belohnt. Vier Starts und vier Bestzeiten mit zum Teil sehr deutlichen Steigerungen erreichte Sofie Schröder. Sowohl über 50m, 100m Freistil, als auch über 200m und 400m Lagen konnte Sofie sich steigern. Sofie beendete mit den 100m Freistil und einer Steigerung um knapp 4 Sekunden einen erfolgreichen Wettkampftag. Eine der jüngsten Starterinnen (der TV Meppen stellte die drei jüngsten Teilnehmer) Victoria Buß sprang über 200m, 400m und 800m Freistil ins Wasser. Mit den 200m Freistil eröffnete sie den Wettkampf und konnte hier sofort mit neuer Bestzeit anschlagen. Über 400m und 800m bestätigte sie ihre Zeiten, trotz eines Trainingsrückstands wegen Krankheit. Eine Bestzeit im ersten Wettkampf gibt immer noch mal einen extra „Schub“ für alle. Veronique Steenkamp schwamm alle drei Rückstrecken und konnte jeweils mit neuer Bestzeit anschlagen. Nur einen Start absolvierte unsere jüngste Schwimmerin Mandy Steenkamp über 100m Rücken. Auch Mandy machte ihre Sache gut und schlug mit neuer Bestzeit an. Eine der schwierigsten Strecken hatte Miriam Menke zu bewältigen, die 200m Schmetterling. Miriam hatte diese erst einmal auf einem Wettkampf geschwommen, konnte sich aber deutlich steigern.

Schwimmer	Starts	Punkte
Nicole	5	3515
Sophie	5	3107
Alicia	5	2242
Katharina	5	2239
Sofie	4	1980
Victoria	3	1324
Veronique	3	1249
Mandy	1	347
Miriam	1	210

Mit insgesamt 16213 Punkte belegte die junge Mannschaft den 7.Platz. Ob es zum Klassenerhalt reicht wird sich erst in 14 Tagen herausstellen. Dennoch war es ein mehr als gelungener Wettkampf und die Leistungen sprechen für sich. Alle haben ihr Bestes gegeben, auch wenn nicht immer in der Vorbereitung voll trainiert werden konnte, standen nach Wettkampfende insgesamt 19 neue Bestzeiten 32 Starts gegenüber. Auch die Stimmung rund um das Becken war hervorragend. Wer nicht schwimmen musste bzw. nicht in den beiden Wettkämpfen danach, stand am Beckenrand und feuerte die Mannschaftsmitglieder an. Auch ein kleiner Fanclub war extra noch nach Hannover angereist. Ein überaus gelungener Wettkampf mit super Zeiten und einem hoffentlich gutem Ende, dem Klassenerhalt. Allen Schwimmern herzlichen Glückwunsch!!! Als Kampfrichter waren Tina Cordes, Christoph Buß und Arjan Steenkamp im Einsatz.